



EL JOVEN

TOMÁS HERNÁNDEZ SÁEZ

Falleció en Oviedo, el día 11 de mayo de 2018
a los 40 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposa, Mercedes Martínez Juan; hija, Zaira Hernández Martínez; padres, Julián Hernández (†) y Jacinta Elena Sáez Jiménez; padres políticos, Ángel Martínez Fuertes y Serafina Juan Juan; hermanos, Félix, Julián, Pilar, Rubén y Silvia; hermanos políticos, Vanesa, Sergio, Soraya y Raúl; Javier y Rocío; tíos, sobrinos, primos y demás familia

Ruegan una oración por su alma, y les comunican que el Rito Exequial de despedida de cuerpo presente tendrá lugar el DOMINGO, día 13, a la UNA de la Tarde, en la Capilla del Tanatorio El Salvador-Oviedo, y, a continuación, sus restos mortales serán incinerados en el mismo Tanatorio.

Tanatorio El Salvador. sala 8

**Tanatorio El Salvador
985214443**